
   

 

 

 

 

 

  

本日、1 学期終業式を行いました。翌日から 24 日間の夏休みに入ります。コロナが 5 類に移行し、ほぼ集団

的な活動ができるようになり、修学旅行、体育祭、市中総体、宿泊体験学習、校外での復興教育、県中総体と 

学校行事を進めて参りました。その間、保護者の皆様、部活動父母会の皆様に様々なご支援をいただきました。

誠にありがとうございました。また、先週は三者面談を実施しました。一人一人課題を見つけ、夏休みをどう過

ごすべきか新たな目標ができたと思います。明日から夏休みとなりますが、事故やけがのない、充実した夏休み

を過ごしてほしいと思います。 

 

 

 

 

 7 月 15 日(土)、16 日(日)、17 日(月)に県中総体が実施され、南城中選手が健闘しました。大雨の中、競技に

臨んだ人もいました。順延や時間変更等がある中で、練習の成果を発揮しようとする生徒たちの姿が見られまし

た。選手の皆さん、本当にお疲れさまでした。また、保護者の皆様、応援ありがとうございました。 

【県中総体 1 日目】 

○剣道男子団体 【予選リーグ】上野中 4－0 勝ち 厨川中 4－0 勝ち 【決勝トーナメント】上田中 4－0 勝ち 

 滝沢南中 1－3 負け 南城中は 3 位、東北大会出場 

○剣道女子団体 【予選リーグ】宮古西中 4－0 勝ち 水沢中 0－3 負け 予選リーグ敗退 

○バレーボール女子 1回戦和賀東中 2－0 勝ち 2 回戦沼宮内中 0－2 負け 2 回戦敗退 

○バドミントン男子団体 1 回戦釜石中 2－1 勝ち 2 回戦金ケ崎中 1－2 負け 2 回戦敗退 

○バドミントン女子団体 1 回戦滝沢南中 2－0 勝ち 2 回戦江釣子中 0－2負け 3 回戦敗退ベスト８ 

○陸上競技 

 共通男子 800m 佐藤宇宙 2′18″08予選敗退  共通男子 400m 齊藤蒼太 57″50 B決勝進出 

 1 年男子 100m 伊藤直太郎 13″36準決勝進出  共通男子 200m 小原早磨 24″83準決勝進出 

【県中総体 2 日目】 

○剣道男子個人 佐藤琉星 3 位 東北大会出場 

○剣道女子個人 都鳥柚乃 3 回戦敗退   伊藤 花 1 回戦敗退 

○バドミントン男子個人 シングルス 佐々木日向 1 回戦敗退 

○バドミントン女子個人 シングルス 寺林琴実 1 位 東北大会出場  

 ダブルス 伊藤夕月・幅下瑠華 2 回戦敗退 

○陸上競技 

 共通女子 800m 熊谷妃華 2′34″53 B決勝進出  共通男子 200m 小原早磨 24″24 決勝 24″22 5 位 

 1 年男子 100m 伊藤直太郎 13″07 決勝 13″17 8 位 2・3 年女子 1500m 小田島紗奈 5′34″60予選敗退 

 共通男子 400m B 決勝 齊藤蒼太 56″96 B決勝 2 位 

【県中総体 3 日目】 

○ソフトボール 1 回戦久慈中 17－0 勝ち  2回戦川崎・一関一高附属中 3－12 負け 2 回戦敗退ベスト 8 

○陸上競技 

 共通女子 800m B 決勝 熊谷妃華 2′32″23 B決勝 7 位  低学年男子 4×100mR 鈴木健太郎・伊藤蓮・伊

藤蓮治・伊藤直太郎 オーバーゾーンで記録なし 

 共通男子 4×100mR 佐藤宇宙・小原早磨・齊藤蒼太・藤原海舟 48″39 予選敗退 
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R５南城中 

1 学期のご支援、ご協力ありがとうございました 

 

県中総体での活躍 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

中総体以外でも南城中生が頑張っています 

○ 日本リトルシニア花巻チーム 伊藤杏二、本宮寿真、伊藤 蓮 日本リトルシニア野球選手権東北大会で 

 ３位となり、７月 31 日から 5 日に日本リトルシニア日本選手権大会(明治神宮野球場他)に出場。 

○ 川村紗慧 第 45 回東北中学生テニス選手権大会 兼 第 50 回全国中学生テニス選手権大会東北地区予選

（7 月 29 日から 30 日 郡山市）に出場。2023 東北秋季ジュニアクラス選手権大会 兼 全国選抜ジュニアテ

ニス選手権大会東北予選会(8 月 11 日から 12 日 会津)に出場。 

○ 齊藤蒼太 第 45 回東北中学生テニス選手権大会 兼 第 50 回全国中学生テニス選手権大会東北地区予選

（7 月 29 日から 30 日 郡山市）に出場。 

 

 

 

  7 月 11 日（火）に 3 年 3 組において道徳の授業研究会を実施しました。「笛」という読み物資料を用い、 

 「異なる意見と出会ったときのことを考えよう」と、4 人組で役割演技を行ったり、考えや意見の異なる人と

付き合っていくときにどんなことを大切にすれば良いか話し合ったりする授業が展開されました。生徒達は積

極的に自分の考えを伝え合い、考えを深めていました。 

  また、13 日（木）には 3 年 2 組で英語科の授業研究会を行いました。上野動物園にいた、かわいそうな象

についての物語 Faithful Elephants を読み、話の概要を英語で伝えるという活動をしておりました。積極的

に英語で伝えようとする姿が見られました。 

  目指す生徒像の一つ｢学び続ける生徒｣を育てるために今後も授業改善の取組みをしてまいります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 学校そばにバイパスをくぐるトンネルがありますが、だいぶ前から落書きがありました。 

 18 日に生徒ボランティア 24 名が集まり、その落書きを消す作業を行いました。みんなで力を合わせ、４０ 

分ぐらいで作業が終了、片付けや、使ったスポンジ洗いまで行ってもらいました。花南コミュニティ会議の皆 

様にもご指導やお手伝いをいただきました。生徒の皆さん、地域の皆さん、本当にありがとうございました。  

  

 

充実した授業を求めて  授業研究会を実施しました 

環境整備、ありがとうございました 


